



Morena va por comisión para investigar si a hay **corrupción**

PATRICIA RAMÍREZ

La bancada de Morena en el Congreso de la Ciudad de México va por la creación de una comisión especial para investigar el llamado Cártel Inmobiliario de la alcaldía Benito Juárez, para desentrañar la red de **corrupción** que ha operado en esa demarcación desde hace años y que involucra a diputados federales y locales del PAN, actualmente en funciones.

Sin embargo, el tema ya no pudo llegar a la discusión porque se rompió el quórum antes de que se presentara el asunto para ser votado, ante la ausencia de algunos legisladores aliados de Morena y la salida de los panistas.

La propuesta que será presentada en la próxima sesión, establece que con base en las indagatorias abiertas por la Fiscalía General de la Ciudad de México se **determina** que se han utilizado los permisos de **obras** en la capital del país para enriquecer a un grupo de funcionarios de la al-

caldía Benito Juárez.

Solamente en

un año, en 2017, la alcaldía otorgó 400 permisos de construcción, acusan los diputados de Morena.

La diputada Nancy Reséndiz recordó que al menos dos edificaciones autorizadas por la alcaldía Benito Juárez han sufrido incidentes que han causado la muerte de personas, debido a las irregularidades con las que fueron construidas, gracias a la **corrupción** que ha florecido en esa demarcación.

Carlos Cervantes aseguró que en 2017, la alcaldía otorgó 400 permisos para construcciones y detalló que uno de los inmuebles investigados por la Fiscalía está rentado por el actual coordinador de los diputados del PAN, Christian Von Rorich.



Morena aprieta en el Congreso local. / FOTO: CUARTOSCURIO